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      Аннотация

    
        
          В бакалаврской работе на тему «Трения верчения стальных материалов» представлены результаты исследования трение верчения шара из стали ШХ15 по плоской поверхности призмы из стали Р6М5 и 10Р6М5-МП. Установлено, что в результате трения верчения по схеме «шар-плоскость», при установившемся режиме изнашивания, момент трения верчения также является установившимся. Показано, что изменение момента трения верчения от нагрузки для стали Р6М5 не укладывается в границы одной линейной зависимости, подобной закону Г. Амонтона. Выявлено, что в полученной зависимости момента трения верчения от нагрузки для стали Р6М5 имеются линейные участки, которые можно интерпретировать с использованием закона, аналогичного закону трения Б.В. Дерягина, учитывающего момент сопротивления верчению, обусловленный тангенциальной составляющей равнодействующей сил молекулярного притяжения поверхностей трения. Изменение момента трения верчения от нагрузки для стали 10Р6М5-МП имеет линейный вид, подобной закону Г. Амонтона, что говорит об отсутствии явлений схватывания второго рода в выбранном диапазоне нагрузок.
        

        
          In the bachelor's work on the topic "Friction twisting of steel materials" presents the results of the study of friction twisting ball of steel SHH15 on the flat surface of the prism of steel P6M5 and 10P6M5-MP. It was established that as a result of the friction of the spinning according to the "ball-plane" scheme, with the steady-state wear mode, the moment of friction of the spinning is also steady-state. It is shown that the change in the torque of the twisting friction from the load for steel P6M5 does not fit into the boundaries of a linear dependence similar to the law of G. Amonton. It was revealed that in the obtained dependence of the moment of friction of the twisting on the load for steel P6M5, there are linear sections that can be interpreted using a law similar to the law of friction of B. V. Deryagin, taking into account the moment of resistance to twisting, due to the tangential component of the resultant forces of molecular attraction of friction surfaces. The change in the torque of the twisting friction from the load for steel 10P6M5-MP has a linear form, similar to the law Of G. Amonton, which indicates the absence of the phenomena of setting of the second kind in the selected range of loads.
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